



右馬元たより

三月は亥の月といわれます。先週に初音を聞き、「下手くや」といいながらクスクス笑った覚えがありますが今や素晴らしい鳴き声を披露、それも目と鼻の先で、お光たく物で丁寧ながら実にいい気分です。二階の部屋から外を見るとまたまた裸の立木と枯れ草の中に水仙の花たちが見えています。梅がようやく8分咲までいきました。春の訪れを感じた二月からゆるやかに歩みの中で三月が終ろうとしています。といふか終りました。

深沢の長崎さん姉弟

備前焼の窯出し情報

三月二日(土)に窯出しがあります。今長崎さん宅には今年の新作がスラリと並んでいます。今年室内を今までの広さより小さくしたのでその分しかりと火かまわり作品をよく焼けて見るからに力強い堂々とした仕上りになります。ぜひ深沢に足をお運びいただきお知らせ致します。

スイス、バーゼルにお住いの荒岡様、ご自身は青森で年に一回奥様のロースマリーさんと来日されます。実家訪問をされ、その足で日本の建物を見てみる旅を楽しめていらっしゃる建築家のご夫婦で右馬元は昨年、ふとじお泊り下さいました。お反連に日韓若手音楽家交流をやっていらしゃる野川さん、バーゼル在住の方で川澤征爾さんとも親交の深い方のようで「ぜひ大鹿村でコンサートを、素晴らしい処だから」という勧め(おふたえから)があつたのです。そこで大鹿村交流センターで26日(火)ある若手演奏家3人のコンサートが実現しました。ピアノバイオリン、テューバ一人の音がとてもきれいな息が止まり、若いのに、すごく演奏旅行が続いているのに本当に大きいためです。今は立派な演奏家になってまた私たちの目の前に立って下さること間違いなしと右馬元の夫婦は喜びました。明るくてチャイチャイと笑う素敵なお方たちでした。27日富山に向ひてお発げいました。

三月半ば過ぎて右馬元とよやくお客様の訪ねがあるようになりましたが、それまでの間二人の息子たちは竹を切り開き、その末くすを燃やしたり柵をつくったりの作業をしておりました。そしてお反連からたゞ1匹の猫、恐い目つきだけといふ通りに、たら丸いかわいらしい目つきにはなり今や足えてひっくり返ってじゃれまわりなり、それそれかね、名前で呼びしほらくの時間も楽しんでいます。犬と猫と可愛らしく育りますが、そのためにははじめて知る、ことです。